



Le Cœur de Jésus désire la réparation

Une âme juste peut obtenir le pardon pour mille coupables. (Paroles de N.-S. à la B. Marguerite-Marie.)



JÉSUS-CHRIST a expié les péchés du monde, il a offert à Dieu, son Père, une réparation abondante, qui l'a plus honoré que le péché de l'homme ne l'avait outragé. "Regardez, disait saint Bernard, regardez, Seigneur, du fond de votre sanctuaire et du haut des Cieux et voyez ce très saint sacrifice que vous offre votre grand Pontife, votre très cher Fils, Notre-Seigneur JÉSUS-CHRIST, pour les pécheurs, ses frères, et laissez-vous apaiser sur la multitude de notre malice." JÉSUS-CHRIST est toujours la grande victime qui expie et qui répare ; il a parfaitement accompli l'œuvre de notre réconciliation, et la vertu infinie de son sang suffit amplement pour expier tous les crimes du présent et de l'avenir ; mais il demande qu'on applique ces mérites par des actes vertueux qui, unis à ses souffrances, acquièrent une valeur surnaturelle, capable d'apaiser la colère de Dieu et de satisfaire à sa justice. C'est en ce sens